

Rescatan a 100 inmigrantes frente a las costas de España



Madrid, 2 abr (RHC) Las autoridades de España rescataron a 100 personas que intentaban llegar a las sureñas costas de este país europeo en tres embarcaciones precarias.

Interceptaron los efectivos de Salvamento Marítimo a los inmigrantes, entre ellos mujeres y niños, cuando navegaban en tres barcas rudimentarias en el estrecho de Gibraltar, que separa a Europa de África.

Los equipos de rescate precisaron que los socorridos en esa área se trasladaron a varios puertos de la comunidad autónoma española de Andalucía.

Un total de cinco mil 628 migrantes llegaron a España por mar entre el 1 de enero y el 31 de marzo de 2019, frente a los tres mil 385 contabilizados en el mismo período del año precedente, según el más reciente balance difundido por el Gobierno.

Con la entrada de 65 mil 325 personas, España se convirtió en 2018 en la primera vía de acceso de migrantes y refugiados a la Unión Europea, por delante de Grecia e Italia, de acuerdo con la Organización Internacional para las Migraciones (OIM).

En lo que va de 2019, al menos 73 personas perdieron la vida en el mar Mediterráneo tratando de alcanzar el litoral español, precisó la OIM.

Esas cifras no incluyen el naufragio el pasado mes de una patera en el mar de Alborán, que pudo haberse saldado con la muerte o desaparición de 45 personas, denunció la ONG Caminando Fronteras.

Tampoco incorporan la muerte este lunes de un indocumentado, tras ser rescatado por buques de Salvamento Marítimo en el estrecho de Gibraltar -que separa Europa de África- junto a otros 12 inmigrantes de origen subsahariano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/187414-rescatan-a-100-inmigrantes-frente-a-las-costas-de-espana>



Radio Habana Cuba